

# BONNE RETRAITE PIERRE

Le 30 avril 2016, Pierre HACQUIN a fait valoir ses droits à la retraite.

Entouré de ses anciens collègues et du Conseil Municipal présents pour la remise de la médaille du travail à Francine LANCERON et Valérie PELLET, Pierre a été invité à fêter son départ en Mairie le mercredi 11 mai.

Le Maire, M. Patrice VOIRIN a retracé son parcours professionnel qui a débuté à la Mairie en octobre 1993, avec l'entretien de la voirie communale et divers travaux.

Pierre a poursuivi ses fonctions à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2005 en CAE (Contrat d'Accompagnement dans l'Emploi), qui s'est terminé en juin 2014. De septembre 2014 et jusqu'au 30 avril 2016, en plus de ses fonctions d'agent d'entretien des espaces verts, une nouvelle mission lui a été confiée : la surveillance et la traversée des enfants devant les écoles.

Pierre s'est totalement investi dans cette mission.

M. le Maire a terminé son allocution en le complimentant comme suit :

«L'équipe municipale, les professeurs des écoles et surtout les enfants ont apprécié ton professionnalisme. Tu as tes habitudes, tu as réussi à tisser des liens avec les parents et les enfants et ils te regretteront certainement. Au nom de toute l'équipe municipale, je tiens à te dire un grand merci et je te souhaite une bonne retraite».



**Luc NOIROT**